

## 7月の活動報告

### ■青年部クリーンキャンペーン

7月7日に青年部員15名の皆様にご協力いただき、海水浴場開設前に小水浜海水浴場の除草作業を実施しました。依然としてコロナウイルス感染症の影響で不安な状況が続いていますが、海水浴客に壱岐の海を楽しんでいただけたら幸いです。青年部では引き続き、島内観光地の美化活動に積極的に取り組んでまいります。



### ■諫早高校附属中学校教育旅行 125名ご来島

諫早高校附属中学校125名（生徒118名、引率7名）が7月14日～16日に教育旅行で来島しました。教育旅行としては3年ぶりの来島で、宿の皆様と体験交流や松永記念館・一支国博物館・原の辻王都復元公園の見学、魚釣り体験などを行い、充実した3日間を過ごせたのではないかと感じています。

今後とも安心安全にご来島いただけるよう、宿泊施設・旅行会社等と連携を心掛けて参ります。



### ■バスガイドスキルアップセミナー

7月14日、ビューホテル壱岐にてオンラインでバスガイドスキルアップセミナーを行いました。講師の(株)トラベルジップ大泉氏は全国でのガイド経験があり、お客さまに壱岐の観光地を魅力的に案内するコツをワークショップ形式で教えていただきました。

今後、日本遺産の構成要素や新規スポットを洗い出し、日々の業務で活用していただけるようマニュアルを作成して参ります。



### ■壱岐産うに感謝祭 【うに完売！】

7月28、29日の2日間、長崎県庁にて壱岐産うに感謝祭&観光PRを実施いたしました。県庁職員以外にもご来庁された県民の方々にご購入いただき、お陰をもちまして、うには完売しました。コロナ禍で大変なこの時期に購入いただいた皆様へ感謝すると共に、無事何事もなく終えることができ安堵しております。観光PRも同時に行い、壱岐への集客を呼びかけました。



### ■観光連盟からのお知らせ

#### ■ふるさとで心呼吸の旅キャンペーン停止について

県内における新型コロナウイルス感染拡大により感染段階がステージ4に移行したことに伴い、『第2弾ふるさとで“心呼吸”の旅キャンペーン』の一旦停止が発表されました。

当連盟が取扱う旅行商品も停止となりますが、今後再開の発表がありましたら、再度下記商品の販売を検討しておりますので、その際はご協力賜りますようお願い申し上げます。

- ・「お食事+タクシー」日帰りプラン
- ・対馬出発「壱岐しま旅体験プラン」
- ・壱岐出発「対馬再発見の旅」フリープラン